

Falleció el historiador y militante del trotskismo Guillermo Lora, a los 84 años

Tu lucha camarada Guillermo es la lucha de los explotados

Delia 19/05/2009 14:04

El gran ejemplo de consecuencia, de firmeza, de convicción es el legado del revolucionario profesional Guillermo Lora. Él alcanzó el nivel más elevado del hombre, el REVOLUCIONARIO PROFESIONAL.

Durante toda su vida ha dedicado minuto a minuto a la causa de los oprimidos, su lucha ha sido consecuente por la dictadura del proletariado, único camino para acabar con el sistema capitalista que catastróficamente está llevando a la humanidad a la barbarie.

Su corazón ha dejado de latir, su cerebro ha dejado de pensar, pero él vive y vivirá siempre en su gran obra, obra que queda como teoría y práctica revolucionarias. El legado que nos deja en sus 67 obras completas, serán nuestros fusiles que nos permitirán acabar con la gran propiedad privada, fuente de la explotación capitalista.

Su lucha es nuestra lucha, es la lucha que los que peleamos y seguiremos su ejemplo para transformar esta sociedad, por una nueva sociedad sin explotados ni explotadores, si oprmidos ni opresores.

